
RIGNY-USSÉ, séance du 07 avril 2025 

 

Affiché le 11/04/2025 

Transmis à la préfecture le 11/04/2025 

 
 

SEANCE DU 07 AVRIL 2025 
 
L’an deux mil vingt-cinq et le lundi sept avril, à dix-neuf heures, les membres du Conseil municipal de la 
commune de Rigny-Ussé légalement convoqués le 03/04/2025 se sont réunis à la mairie, en séance 
ordinaire, sous la présidence du Maire, M. Jean-Jacques GAZAVE. 
 
Présents : Jean-Jacques GAZAVE, Jean-Marie KUZIOR, Jérôme COTRET, Carole JEUDI, Laëtitia 
DESBOIS, Thérèse CHMIELARSKI, Jean-Jacques PANTIGNY, Philippe PELLERIN, Roger 
JOUANNEAU, Michel ROLLAND, Edith NAVION, Jean-Michel MORISOT, Denis SALLÉ. 
 
Absente : Fabienne LENHOF donne pouvoir à Laëtitia DESBOIS. 
 
Secrétaire de séance : Philippe PELLERIN. 
 
Le quorum est atteint, M. le Maire ouvre la séance.  
 
Le procès-verbal de la séance du 17/03/2025 est lu et approuvé à l’unanimité. 
 
 
Délibérations : 
 
Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à la majorité : 
 

• DECLARE que le compte de gestion dressé, pour l'exercice 2024, par le receveur, visé et certifié 
conforme, n'appelle ni observation ni réserve de sa part (Délibération 7-1-2025-NF-007) 

 

• APPROUVE le compte administratif 2024 présentant un résultat définitif de 121 583.16 € 
(Délibération 7-1-2025-NF-008) 
 

• DECIDE d’affecter le résultat 2024 comme suit : 
▪ au compte 1068, 512 839.83 € en recettes d’investissement 
▪ au compte R002, le résultat de fonctionnement reporté pour 121 583.16 € en recettes de 

fonctionnement (Délibération 7-1-2025-NF-009) 
 

• APPROUVE le budget primitif 2025 qui s’équilibre en recettes et dépenses pour la section de 
fonctionnement à 636 944.16 euros et en recettes et dépenses pour la section d’investissement à 
902 407.24 euros (Délibération 7-1-2025-NF-010) 

 

• VOTE pour le maintien des taux de fiscalité directe locale aux taux de 2024 (Délibération 7-2-
2025-NF-011) 
 

• ATTRIBUE les subventions aux associations (Délibération 7-5-2025-NF-012) 

 

 

Informations et questions diverses : 

M. le Maire rappelle que le Triathlon « Ironman » aura lieu le 1er juin 2025. La circulation sera 

réglementée de 7h30 à 14h pour le passage de la course vélo. 

 

M. le Maire rend compte de l’avancée de « 1000 cafés » concernant la recherche d’un gérant pour le 

commerce multiservice. 

 

Mme JEUDI présente le contenu du prochain « Petit journal » qui paraîtra autour du 15 avril 2025. 

 

M. COTRET fait le point sur l’organisation de la fête du 14 juillet.  

 

L’ordre du jour étant épuisé, M. le Maire lève la séance à 21h30. 
 
 
 
 

 

 


